

UN ÉVÊQUE TERTIAIRE.

Les prélats Européens ne sont pas seuls à s'enrôler dans le Tiers-Ordre.

Le 27 février dernier, dans l'église de Notre-Dame des Douleurs, à New-York, le T. Rév. Thomas F. Cusack, D. D., Evêque auxiliaire de New-York, et son secrétaire, le Rév. Joseph B. Scully, reçurent le saint habit des mains du P. Hyacinthe, capucin..

NOBLE INITIATIVE.

UNE grande dame espagnole, tertiaire de Saint-François, la marquise

Unzà del Valle, vient de donner un bel exemple d'esprit chrétien. Elle s'est adressée à toutes les femmes faisant partie d'associations placées sous la protection du Sacré-Cœur, et leur a demandé de consacrer solennellement leurs foyers au Cœur de Jésus, comme protestation à l'envahissement des maisons chrétiennes par le paganisme sous tous ses prétextes, modes, confortable, beaux-arts, etc... Cette consécration est manifestée par l'érection, dans la salle d'honneur de la maison, d'un trône apparent surmontée de la statue du Sacré-Cœur.

La noble tertiaire a donné elle-même l'exemple dans une fête grandiose, à laquelle elle avait conviée les adhérentes de ce beau mouvement.

Cette attention doit consoler Notre-Seigneur des petits crucifix dissimulés dans les coins sombres....

ANCIENNE FRATERNITÉ.

UNE des plus anciennes fraternités de la Belgique est celle de Wodecqi, Hainaut. Peut-être même est-elle simplement la plus ancienne, si l'on considère à la fois la date de l'érection et la perpétuité de son fonctionnement. Il y a en effet bien des Fraternités qui, fondées jadis, ont cessé d'exister canoniquement pendant un temps plus ou moins long. Fondée en 1804, la Fraternité de Wodecq s'est maintenue malgré les changements de gouvernements, les vicissitudes des choses, grâce au dévouement de ses directeurs successifs. Et cette succession de directeurs tous dévoués au Tiers-Ordre n'est peut-être pas le fait le moins remarquable de l'histoire de cette fraternité !

EN ARGENTINE.

EN 1916 auront lieu à Buenos-Aires les fêtes centenaires d'un franciscain, Fray Mamerto Esquin y Medina, un enfant du pays qui devint évêque de Cordova. Une souscription publique, destinée à recueillir les fonds nécessaires à l'érection d'une statue, a été ouverte et accueillie avec grande